
是的，
但我们会与研究
小组进行磋商
以获取更多的
反馈意见。                   

生物安全委员会将
公布最终的报告吗？                                                                          感谢您完成了关

于机构性两用性
研究政策的年
度审查。                                                                                

它甚至根本就
没有提到涉
及的两用性
问题。                                                                                

这篇论文能
够被公开发
表同样令然
惊讶。                                                                            

无法想象我们这
里有人会开展如
此的研究。                                                                       

分子遗传
学实验室

评价 2

分子遗传学实验室

我想知道这项研究
的计划是如何通
过两用性审查的。                                                                               

或许只是为
了证明这是
可以被做
到的…….                                                                         

他们希望通过这项实
验达到什么目的呢？有学者在重复实验

中意外形成了更高
致病性的鼠痘病毒？             

各位，你们看了
昨晚我发给大家
的论文了吗？                                                                              

三年後


